

Panorama internacional

El cine español hace las Américas

California exhibe el filme de producción valenciana «Stockholm» mientras celebra un ciclo de cine español

13.10.2014 | 04:15

MARC ARCAS | SAN FRANCISCO/EFE La película con producción valenciana *Stockholm*, que recibió tres nominaciones a los premios Goya de 2014 y ganó en la categoría de mejor actor revelación por la interpretación de Javier Pereira, se proyecta estos días por vez primera en California (EE UU) en el Festival de Mill Valley.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, en colaboración con la American Cinematheque, EGEDA (Entidad de Gestión de Derechos de los Productores Audiovisuales) y el patrocinio de la Embajada de España en Washington, entre otras instituciones.

Por su parte, el director Álex de la Iglesia presentará *Las brujas de Zugarramundi*; mientras que Paco León vuelve de nuevo a la muestra, con *Carmina y amén*. También se exhibirán las películas *La gran familia española*, de Daniel Sánchez Arévalo; *Ocho apellidos vascos*, de Emilio Martínez Lázaro; y *Tres bodas de más*, de Javier Ruiz Caldera.